

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 16/10/2012

Semaine du Refus de la Misère. La Croix-Rouge se mobilise à Cayenne.

Dans le cadre de la Semaine du Refus de la Misère, la Croix-Rouge française vous invite à participer à la manifestation inter-associative organisée par la Ville de Cayenne le 19 octobre prochain, de 18 heures à 22 heures. Cet événement rassemblera les acteurs Croix-Rouge (salariés et bénévoles), qui accompagnent au quotidien les personnes en difficulté sociale. Un concert de solidarité donné par des artistes guyanais reconstruira également cette soirée sur la place des Palmistes.

A cette occasion, les bénévoles de la Délégation Territoriale de Guyane collecteront des vêtements sur le stand Croix-Rouge française, afin de les revendre pour des prix modiques au sein de la Vestiboutique de Cayenne, ouverte chaque vendredi de 14 heures à 17 heures. Les bénéfices financeront nos actions à destination des nourrissons et des enfants, tout en permettant à des personnes de disposer de vêtements de bonne tenue. La Vestiboutique est accessible à tous.

Venez nombreux pour manifester votre solidarité en faveur des personnes en situation de précarité en Guyane !

Contact :

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge Guyane
0694 43 17 29 – jennifer.charles@croix-rouge.fr